



お元気ですか
志村 たかよし です

第555号 2011年8月28日

日本共産党中央区議団

中央区 築地 1-1-1
電話 3546-5563
FAX 3546-9570

核兵器のない世界を願う

「中央区平和モニュメント」完成



式典で「佃中学校2011年平和宣言」を読み上げる生徒代表。



いよいよモニュメントの除幕です

8月9日、月島第2児童公園の「平和の広場」で、「平和モニュメント」の除幕式が行われました。このモニュメントは、区内16の小学校の児童が「平和」をテーマに原画を描き、その原画をもとに



明正小学校児童の原画が基のモザイク平板

福祉センターに通う障害のある方々が「モザイク平板」として製作した作品です。

昨年8月8日の起工式（「お元気ですか 506号」で紹介）から丸1年かけて完成させました。

今から66年前の8月6日、広島に、9日、長崎に、原爆が投下されました。

二度とこの悲劇を繰り返してはならないとの思いから、この日、除幕式が行われました。

区内共通飲食券

「ハッピー食事券」販売



「食事券」購入はハガキでの申し込みとなっています。期間は8月22日～31日です。

東日本大震災の影響で、きびしい経営を強いられている区内飲食店への支援と、「食」を目的とする来街者の増加を目的に、中央区は1万円で1万2千円分（プレミアム率20%）の飲食ができる区内共通飲食券（ハッピー食事券）を販売します。

8月22日～31日までハガキで申し込んでいただき（応募者多数の場合は抽選）、10月1日から引き換えとなります。

一人あたりの限度額は5万円です。18歳以上の方が申し込みます。

★詳しくは「区のお知らせ」か、

実行委員会事務局

3546-5328 まで

米軍佐世保基地を視察①



佐世保港に接岸する巨大な強襲揚陸艦「エセックス」。丸で囲んだ大型バスと比較してください

8月8日、米軍佐世保基地を視察しました。佐世保を母港とするワスプ級強襲揚陸艦「エセックス」が接岸中でした。

エセックスは、全長257m、幅34mの巨大艦船で、最新の指揮・通信機能を備えています。

乗員は、士官73名、兵員1009名、海兵隊員は1800名。

海兵隊が受ける激しい被害を想定した世界最大の洋上戦闘医療施設（6つの手術室、15の集中ベッ

ド、500床のベッドのある44の病棟、2組のX線装置、血液処理室、薬剤室）を持ち、海兵隊を搭載するときは8名の医師が乗艦し、海兵隊員とともに4名の医師が上陸するといわれています。

米軍佐世保基地は、海外で唯一の強襲揚陸艦部隊の拠点となっており、来春このエセックスに代わって「ワスプ級強襲揚陸艦」のなかで最も有能な艦」といわれるポノム・リシャールが配備される予定です。

石原都知事が「日本も核実験やればいい」

石原都知事は、8月5日の記者会見で、アメリカがコンピューターを使った核兵器の実験を行ったことについて「日本だってそれくらいのこと、やればいい。（核兵器を）持つと思ったらいつでももてますよ。プルトニウムは山ほどあるんだから」という暴言を吐きました。さらに「日本はやっぱり強力な軍事国家にならなかつたら、絶対存在感を失う」と発言し、アメリカの命中精度が高い通常弾頭ミサイルの開発構想も引き合いに出して、「（コンピューターを使った核実験と）同時に、新しい戦略兵器を造る努力をした方がいい」と主張しました。核兵器廃絶を願う世論に逆らうつもりで、日本国憲法の平和原則を真正面から否定する発言です。

「意見、ご要望など、お気軽に」連絡ください (090-6601-6606)